

Zeitungsausschnitt

CA

Cronenberger Anzeiger

vom 29.04.1933

Aus der Heimat.

Cronenberg, den 29. April 1933.

* **Im Silbertranz.** Die Eheleute Carl Böntgen und Frau Selma geb. Schick in Berghausen, Hochstr. 6, feiern am 2. Mai das Fest der silbernen Hochzeit.

* **Drei Feuerwehrjubilare.** Auf eine 25jährige Mitgliedschaft beim Löschzug Kuchhausen der Freiw. Feuerwehr Cronenberg blicken in diesen Tagen zurück die Herren: Walter Jung-Grünewaldstr., Paul Schneider-Büscherhof und Aug. Hahn jr.-Küllenbahn (Hornist). Die Kuchhauser Wehr wird heute abend ihre langjährigen treuen Kameraden in einer feierlichen Zusammenkunft im Lokale Peters entsprechend ehren.